



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Jóvenes opinan de política en *Ruta 7 2 10*

28 MAY 2009



“Ruta 7 2 10” es la nueva propuesta de Radio U 101.9 FM para que los y las jóvenes conversen, conozcan y participen en temas de política, de cara a las elecciones febrero 2010. (Foto: Omar Mena)

Un espacio de opinión y de participación para los y las jóvenes, se abrió a partir del lunes 25 de mayo por la frecuencia 101.9 FM de Radio con el programa denominado Ruta Siete dos diez.

Este nuevo espacio del sistema radiofónico de la Universidad de Costa Rica cuenta con la colaboración de estudiantes universitarios de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales.

Cristina Araya, Daniel Morales, Geannina Sojo, Oscar Jiménez y María Fernanda Avendaño, son los productores de *Ruta 7 2 10*.

En este programa se abordarán temas relacionados con la sociedad y los planteamientos de los partidos políticos de cara a las elecciones del 7 de febrero de 2010, fecha que inspiró el nombre del espacio.

María Fernanda Avendaño aseguró que este es un espacio para que los y las jóvenes puedan expresar sus ideas. “Hablaemos sobre el aborto, trabajo, migración refugiados, mujer, seguridad, así como temas que las personas sugieran para tratar en el programa”, aseveró.



De lunes a jueves de 7:20 a. m a 8:00 a. m se transmite el programa “Ruta 7 2 10”, con la conducción y producción de estudiantes de ciencias políticas y relaciones internacionales. ( Foto: Omar Mena)

*Ruta Siete dos diez* se transmite de lunes a jueves de 7:20 a.m a 8:00 a.m y cuenta con varias secciones entre ellas: Curiosidades, Si yo fuera, En la calle, Noticias y un tema central, donde se invitan a especialistas para que expongan temas tanto de política como de interés nacional de corte social como el aborto y el matrimonio entre personas del mismo sexo, por ejemplo.

La sección “En la Calle” consiste en un sondeo de opinión donde se toma la impresión de la ciudadanía sobre el proceso electoral. En este sondeo se le da prioridad a las personas jóvenes que, según dijeron los productores del nuevo programa, representan el 43 % de la población costarricense.

Además en el espacio “Si yo fuera” se da la oportunidad para que el público ofrezca una opinión en forma creativa sobre la labor de las tendencias políticas.

Este jueves se analizó la participación juvenil en el Partido Acción Ciudadana con miras la convención del domingo 31 de mayo, y se contó con la presencia de los representantes de las tres tendencias de esta agrupación.

Transporte, crisis económica, salud, propaganda, convenciones y educación son otros de los temas que se analizarán los lunes y jueves en este programa.

[María del Mar Izaguirre Cedeño.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[maria.izaguirre@ucr.ac.cr](mailto:maria.izaguirre@ucr.ac.cr)